

Gesangverein Concordia verwöhnt Weinfestbesucher BT vom: 04.10.2011



Gute Stimmung und großer Besucherandrang herrschen bei dem zweitägigen Weinfest des GV Concordia.
Foto: Hecker-Stock

Gesangverein Concordia verwöhnt Weinfestbesucher

Zahlreiche Mitglieder und Freunde engagieren sich

Baden-Baden (co) – Nachdem das geplante Sommerfest des Gesangvereins Concordia witterungsbedingt buchstäblich ins Wasser gefallen war, zeigte sich der Vorstand um Eberhard Blaschka innovativ. Angesichts des herrlichen Spätsommerwetters wurde kurzerhand ein Weinfest anberaumt, das der Liedfamilie bei strahlendem Sonnenschein zahlreiche Gäste bescherte.

Zwei Tage lang konnten sich die Besucher auf dem Festareal vor dem Gemeindezentrum St. Bernhard kulinarisch verwöhnen lassen. Zahlreiche Mitglieder und Freunde der Concordia hatten stundenlang Hand angelegt, zentnerweise Kartoffeln geschält und vielfach Tränen vergossen beim

Schnipseln unzähliger Zwiebeln für den hausgemachten Zwiebelkuchen. Zu dem herbstlichen Rahmen passten ebenso das angebotene Wintervesper und die deftigen Schweinshaxen mit Sauerkraut. Bei strahlendem Sonnenschein blieb die heimische Küche bei vielen Gästen kalt, die sich zum Mittagessen von herzhaftem Backschinken mit hausgemachtem Kartoffelsalat verwöhnen ließen.

Der Vorsitzende des Gesangvereins Concordia, Eberhard Blaschka, legt großen Wert auf gewachsene Freundschaften unter den Vereinen, die sich durch gegenseitige Unterstützung weiter festigen. So hatte die Concordia beim Oktoberfest des Musikvereins

Harmonie Balg den Küchentrakt übernommen. Dafür spielten die Aktiven unter der Leitung von Holger Bronner beim Fest der Concordia auf, und sie taten das sehr einfühlsam. Die Ohren der Gäste wurden mit beschwingten Weisen und musikalischen Schmankerln verwöhnt, wobei der Dirigent die Lautstärke auf einem angenehmen Level hielt, das Plaudereien der Besucher problemlos zuließ. Das nach ihrem fulminanten Konzert laut Eberhard Blaschka „exorbitant gute Jahr für die Concordia“ klingt mit der gemeinschaftlich mit anderen Chören ausgerichteten Weihnachtsstimmung in St. Bernhard aus, wofür bereits fleißig geprobt wird.